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Anfrage des Herrn Stv. Brandt, CDU-Fraktion, zum Thema „Feuchtigkeit in der Kin-
dertagesstätte Ofden“ 
 
Herr Stv. Brandt bittet um den aktuellen Sachstand bezüglich der Feuchtigkeit in der 
Kindertagesstätte Ofden. 
 
Herr Bürgermeister Sonders erklärt, dass in der Vergangenheit kleinere Mängel repa-
riert worden seien. Man sei jedoch davon ausgegangen, dass auch in nicht erkenn-
baren Teilen Wasser eingedrungen sei. Aufgrund dessen sei ein Gutachten erstellt 
und die Kinder vorsorglich in der Kita Feldstraße untergebracht worden. Nun werde 
gemeinsam mit dem Eigentümer geprüft, ob Sanierungsmöglichkeiten bestehen, ob 
ein Neubau in Frage komme oder ob es andere Möglichkeiten gebe. 
 
Frau Stv. Ivančić, GRÜNE-Fraktion, teilt mit, dass sie von einer Mutter angesprochen 
worden sei, dass zu dieser Thematik noch auf einen politischen Beschluss gewartet 
werden müsse. 
 
Herr Bürgermeister Sonders bemerkt, dass es einen ähnlichen Fall in Schaufenberg 
gegeben habe und die Stadt bei Handlungsbedarf sofort reagiere. Sofern je nach 
Prüfungsergebnis ein Beschluss erforderlich sei, werde dieser gefasst.  
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